

En show de Roberto Carlos

# Un telonero de lujo

» El saxofonista Víctor Tomasino cuenta con una amplia trayectoria

Elis Silva

Mañana es el gran día, Roberto Carlos por fin cantará para los salvadoreños. Todo está listo para la gran noche en la que el cantante brasileño deleitará a su público con un show sin igual.

El encargado de hacer la apertura del concierto es el talentoso músico salvadoreño Víctor Tomasino, quien con su saxofón tocará hermosas melodías. El saxofonista afirmó ser fiel seguidor del intérprete de "Detalles".

"Me siento orgulloso, porque cuando él vino a El Salvador en los 80 fui como espectador, estaba cipote y ahora voy a estar en el mismo escenario con él, es para mí una gran satisfacción", expresó Tomasino.

"Roberto Carlos es espectacular, es una persona que se ha mantenido y ha logrado pasar su música de generación en generación, mis hijos todavía las cantan... es sorprendente cómo ha podido trascender en la música internacional", respondió el artista de 47 años al cuestionársele su opinión sobre la amplia carrera artística del sudamericano.

Víctor Tomasino acumula poco más de 35 años de experiencia con el instrumento de viento, en el cual ejecutará mañana boleros de distintos países, que tanto gus-



## MAÑANA GRAN CONCIERTO

EL ANFITEATRO DEL CENTRO Internacional de Ferias y Convenciones dará la bienvenida a Roberto Carlos. Las entradas aún están a la venta en los puntos de todoticket, el costo de silla platinum numerada es de \$115 y general \$30.

tan al público adulto.

En el amplio currículum de Víctor se logra observar su participación en las mejores agrupaciones de jazz en el país. Además, tuvo la oportunidad de tocar en el mismo festival que artistas de la talla del grupo Spyro Gyra y del fliscornista Chuck Mangione, realizaron sus presentaciones.

El público tuvo el placer de escuchar a Víctor hace semanas en la apertura del concierto de los violinistas del grupo Barrage, en donde la audiencia "quedó contenta". "Mi música es instrumental para gente mayor, espero que todo sea perfecto", concluyó.

VÍCTOR TOMASINO ha tocado con distintas bandas de jazz, reconocidas dentro y fuera de El Salvador.



FOTO EDH / ARCHIVO



FOTO EDH / ARCHIVO

GABRIELA GAVIDIA es la nueva representante de El Salvador.

## Posponen certamen de belleza

Elis Silva

El certamen de belleza internacional Festival de Turismo de las Américas tuvo que ser reprogramado debido a los últimos desastres naturales que han ocurrido en la hermana Guatemala.

El evento estaba pautado para mañana, pero tras los incontables incidentes, se realizará hasta el próximo sábado 12 de junio.

El cambio de agenda no fue el único que se hizo, también la representante del país en la categoría de Miss Turismo de las Américas, Mabel Lemus, se retiró de la contienda. En su lugar estará Gabriela Gavidia, quien fue Nuestra Belleza Mundo El Salvador 2008.

Los que aún no han votado para que su favorito quede entre los finalistas todavía puede hacerlo a través del sitio web [www.bellezadeluniverso.com](http://www.bellezadeluniverso.com)



FOTO EDH / ARCHIVO

GERARDO PARKER musicalizó y colocó su voz en el tema "Los salvadoreños somos parte de tu sueño", lanzado ayer junto a su propio video.

## Lanzan tema de peregrinación

» Inspirado en la visita de las reliquias de Don Bosco a El Salvador

Elis Silva

En el marco de la peregrinación mundial de las reliquias de Don Bosco y su visita a El Salvador, la comisión nacional que prepara su arribo lanzó ayer, a través de internet y los medios de comunicación, el himno oficial que representará este gran evento.

La canción, que también tiene video, se titula "Los salvadoreños somos parte de tu sueño" y fue escrita por Mariano Navarro, musicalizada y cantada por el reconocido Gerardo Parker.

"El video destaca a todas las presencias salesianas de El Salvador, así como a los miembros de la familia salesiana y el carisma de alegría tan vivido por Don Bosco", explica el sitio de los organizadores [www.boletinsalesiano.info](http://www.boletinsalesiano.info).

Por su parte, Parker expresó: "La idea surgió porque yo canto música cristiana... la canción trata sobre Don Bosco... básicamente

te me dieron la letra... la grabamos... hice el arreglo".

El autor de la letra es Mariano Navarro, de 23 años, quien aseguró que se inspiró mucho para escribir la canción.

"Es una anécdota bien bonita, iba saliendo de una misa de la iglesia donde sirvo, donde soy acólito... le pedí a la virgencita que me ayudara a inspirarme en Don Bosco... la letra trata sobre las enseñanzas de Don Bosco... a los jóvenes, que se diviertan, pero que no ofendan a Dios", expresó Navarro. La peregrinación estará en el país del 28 al 31 de julio.